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Dentro la crisi...



          Dal 9 al 12
Sport & Ambiente 2008
Tornavento - Parco Dogana
Scopriamo la Valle del Ticino, tra 
sport ed ambiente

▲

             Sabato 11
Golden Skate Awards 2008
Datchforum - Assago
Consegna degli oscar mondiali di 
pattinaggio su ghiaccio

▲

            Sabato 11
Il pittore del silenzio
Buscate - Sala Civica
Organizzata dal ‘Gelso’, evento
con l’arte di Friedrich

▲

 Domenica 12
Gran Premio Somma
Somma Lombardo
Appuntamento importante con il 
ciclismo di ‘casa nostra’.

▲

 Domenica 12
Challenge della solidarietà
In tutto il territorio
Gara di auto storiche, Memorial 
Angelo Renato Chiapparini

▲

 Domenica 12
Palio delle oche
Lacchiarella
Appuntamento di festa con un
occhio alle tradizioni

▲

 Domenica 12
Curiosità a Novara
Novara
Mercatino di antiquariato, 
collezionismo ed artigianato

▲

 Fino al 12
Oktoberfest Milano
Cinisello Balsamo - V.le Brianza
Piatti tipici bavaresi, birra da 
Monaco e musica dal vivo

▲
          Dal 12 al 19
Ecco tua Madre
Castano Primo - Villa Rusconi
Mostra fotografi ca per il 50esimo
della Madonna dei Poveri

▲

 Dal 17 al 30
Il paesaggio milanese
Vanzaghello - Centro Civico
La provincia di Milano nello 
sguardo di 12 fotografi  di oggi

▲

 Sabato 18
In ricordo di Guareschi
Bollate - Biblioteca
Un incontro pomeridiano 
sulla fi gura di Guareschi

▲

 Dal 24 al 25
La notte dei pubblivori
Milano - Teatro Arcimboldi
Ampia panoramica sulla 
creatività pubblicitaria  

▲

 Dal 25 al 26
Fiera della casa
Novara - Sala Borsa
Design, stili, tendenze e mode
del mondo dell’arredo  

▲

 Domenica 12
13° Palio di Rho
Rho
Tutti pronti a rivivere colori e
atmosfere del Medioevo

▲

Il palio per rivivere le tradizioni di una volta
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L
a colpa, giusto per sgom-
brare il campo dagli equi-
voci, non è dei giornali-
sti. Ben inteso, di colpe 
ne abbiamo. E ne ab-
biamo tante. Ma la crisi 

economica che investe il globo non 
l’abbiamo inventata noi. Esiste, era 
prevedibile e, secondo alcuni anali-
sti, non sarà breve. Cosa sta succe-
dendo? Se volessimo farla sempli-
ce, diremmo che a furia di giocare 
col fuoco, prima o poi ci si brucia. 
Così sta succedendo al sistema ban-
cario mondiale, i cui protagonisti si 
sono avventurati sul terreno mina-
to delle operazioni ad alto rischio 
e oggi scoprono che ‘alto rischio’ 
non era solo un modo di dire. Era 
una definizione azzeccata, forse fin 
troppo. Quelle operazioni, insom-
ma, sono state vantaggiose solo 
all’inizio. Poi hanno cominciato ad 
evidenziare qualche aspetto critico. 
Infine sono scoppiate. Ecco spiega-
to il crollo delle borse, con buona 
pace di tanti risparmiatori che si 
erano fatti convincere ad investire 
proprio in quei prodotti, senza sa-
pere quanto fos-
sero pericolosi. 
Da ciò la nostra 
prima domanda 
che riguarda i si-
stemi di control-
lo: ma è possibile 
che né l’Italia né 
il Mondo dispon-
gano di analisti 
finanziari capaci 
di fare diagnosi e non solo autop-
sie? Oppure nessuno poteva preve-
dere ciò che sta capitando? I grandi 
del pianeta si muovono, ora insie-

me, ora ognuno per conto proprio. 
Già, perché se il tema è sempre lo 
stesso (come limitare i danni di una 
crisi che appare inarrestabile?), lo 
svolgimento della traccia cambia. 
E cambia di molto, a seconda del-
le nazioni. Per esempio, negli Stati 
Uniti e in Inghilterra la situazione 

è più complicata 
che altrove: le 
banche di que-
ste nazioni sono 
quelle maggior-
mente immerse 
nel processo di 
globalizzazione. 
Il che, in altre 
parole, vuol dire 
che sono quelle 

in peggiori condizioni finanziarie. 
Dunque? Centinaia di miliardi di 
dollari e di sterline per evitare il 
fallimento degli istituti bancari: ci-

di Ersilio Mattioni

La crisi economica in 3 domande
Che cosa sta succedendo? Tra la gente tanti i dubbi e le perplessità 

fre da capogiro che vanno a grava-
re sul debito pubblico. In Germa-
nia, invece, il governo ha stanziato 
35 miliardi di euro per salvare la 
Hypo Real Estate, mentre in Fran-
cia i miliardi spesi sono soltanto 
3. E in Italia? Finora zero. Il no-
stro sistema bancario, giudicato 
arretrato, è meno 
esposto. Il pre-
mier Berlusconi 
ha, comunque, 
annunciato la co-
stituzione di un 
fondo di 20-30 
miliardi di euro, 
da cui attingere 
in caso di emer-
genza. Poi però il 
cavaliere ha rassicurato tutti: di ri-
schi, qui da noi, non se ne corrono. 
Seconda serie di domande: perché 
allora costituire quel fondo emer-

genziale? Chi garantisce (e con 
quali convincenti argomenti) che 
il sistema Italia è al riparo dalla 
crisi? Anche la Parmalat sembra-
va un’azienda solidissima, con la 
banche sempre pronte a concedere 
fideiussioni. Sappiamo com’è fi-
nita. E non sorprende allora che i 
cittadini siano poco inclini a fidarsi 
di una classe politica, a destra, al 
centro e a sinistra, fatta perlopiù da 
mestieranti. Facciamo un viaggetto 
in Italia: una grande industria mo-
rente e un’economia fragile fragile 
che si fonda sulla piccola e media 
impresa. Quest’ultima, a sua volta, 
ha bisogno di banche solide che 
garantiscono i prestiti fatti. A tutto 
ciò si aggiunga che, al di là della 
crisi dei marcati, la nostra Nazio-
ne ha molti altri problemi. Primo, 
un debito pubblico da Paese del 
Terzo Mondo che non ci consen-
te gli investimenti per fare nuove 
strade e ferrovie: figuriamoci se ci 
consente interventi pubblici come 
quelli di America e Inghilterra in 
difesa della banche. Secondo: uno 
Stato pesante, lento, inefficiente e 
costoso. Anzi, il più inefficiente e 
assieme il più costoso dell’intero 
Occidente. Terzo: una previsione di 
crescita per il 2008-2009 del -0,1. 

Cioè: non si cre-
sce affatto, anzi 
si decresce. E il 
termine tecnico 
è ‘recessione’. In 
questa situazione 
la terza domanda 
è obbligata: per-
ché le famiglie, 
che oggi stanno 

smontando i loro 
risparmi, dovrebbero fidarsi a stare 
serene? Perché lo dice il Governo e 
perché lo dice anche l’Opposizio-
ne? Tutto rispetto, ma non basta!
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Stefano, campione di ieri e oggi

I 
l mondo dello sport è fatto 
di campioni di ieri e di oggi. 
Stefano Borgonovo, però, è 
entrambi. Campione di ieri 
per quanto ha fatto vedere 
sui campi da calcio con le 

maglie di Como, Fiorentina, Milan, 
Udinese e Brescia. Campione di 
oggi, invece, perché, colpito dalla 
‘Sla’ (Sclerosi Laterale Amiotrofi-
ca), ha deciso di uscire ‘allo scoper-
to’, raccontando la sua drammatica 
esperienza e, nello stesso tempo, 
fare qualcosa per combattere que-
sta terribile malattia e per aiutare 
tutte quelle persone che si trovano 
nella sua stessa situazione. Merco-
ledì sera Milan e Fiorentina, le due 
storiche società nelle quali Stefano 
ha giocato, hanno voluto fargli ca-
pire il loro affetto ed attaccamento. 
E lo hanno fatto scendendo in cam-
po per sfidarsi in una partita di cal-
cio. Come lui avrebbe voluto. Cor-
nice dell’evento lo stadio ‘Artemio 
Franchi’, di Firenze che, quando 

si tratta di iniziative benefiche e 
sociali, risponde sempre con en-
tusiasmo e partecipazione. Erano, 
infatti, quasi trentamila le persone 
presenti sugli spalti. Amici e tifosi 
di Stefano, addetti ai lavori e so-
prattutto tanti, tantissimi calciatori, 
alcuni che hanno appeso le ‘scarpe 
al chiodo’, altri ancora in attività. 
E’ stata una serata fantastica che 
ha saputo mettere ‘in luce’ come lo 

sport, in questo caso il calcio, quan-
do vuole, riesce a regalare emozio-
ni ed a far commuovere. Negli oc-
chi di ognuno di noi ci sono ancora 
le immagini di Roberto Baggio 
che entra in campo, trascinando la 
sedia a rotelle con Stefano Borgo-
novo, e, contemporaneamente, la 
curva Fiesole che si inchina, urlan-
do ‘Forza Stefano. Forza Stefano’. 
Tutto attorno colori, striscioni ed 

un grande, grandissimo applauso 
per quello che è stato definito ‘un 
eroe moderno’. Ci sarebbero mille 
altre parole da spendere per conti-
nuare nel racconto di questa specia-
le serata di amicizia, affetto e sport. 
Noi, però, vogliamo fermarci qui, 
con la speranza che quanto succes-
so mercoledì possa essere, non un 
episodio sporadico e solitario, ma 
un punto di partenza. Prima di con-
cludere questo semplice articolo, 
scritto per uno sportivo, ma prima 
di tutto per un uomo che, con la sua 
forza di volontà e la sua decisione 
ha sicuramente dato un segnale im-
portante alla società moderna, vo-
gliamo lasciarvi con alcune brevi 
riflessioni, che sono proprio dello 
stesso Stefano Borgonovo: “Vole-
vo dire ai malati, miei compagni 
di viaggio, di crederci e credere 
nel calcio e nei calciatori e nella 
lega calcio. Grazie Firenze, insie-
me abbiamo fatto nascere qual-
cosa che distruggerà la ‘stronza’ 
(così come lui definisce la Sla)”. 
Grazie a te Stefano per quanto ci 
hai insegnato.     

di Alessio Belleri

Il saluto dei giocatori a Stefano Borgonovo
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D
opo aver disputato tre 
gare del Campionato 
Europeo di velocità su 
terra (per la precisione 
in Ungheria, Italia e 
Francia) l’M3 Racing 

Team, con i suoi due piloti, Mi-
chele e Massimo, si sta preparando 

Le ultime gare per il ‘Team M3’ 

all’ultima prova del Campionato 
Italiano, in programma il prossi-
mo week end (19 e 20 ottobre) a 
Maggiora, in provincia di Novara. 
“Partecipare all’Europeo - spiega 
Michele Giliberti - è stata un’espe-
rienza davvero bella e gratificante. 
Un’emozione indescrivibile. In 

Ungheria ed Italia abbiamo avuto 
problemi, mentre in Francia Mas-
simo è riuscito ad ottenere un im-
portante sesto posto. Ora ci attende 
l’ultima prova del Campionato Ita-
liano a Maggiora, che sarà decisi-
va per la stagione. Ci giochiamo, 
infatti, il terzo posto e se dovesse 

    Sopra un momento della gara. A lato alcuni componenti del team 

andare male sarà quarta posizione 
della classifica finale”. Dopo l’ul-
tima entusiasmante sfida per l’M3 
Racing Team sarà già il momento 
di rimettersi al lavoro per organiz-
zare e preparare il prossimo anno, 
dove, siamo certi, Michele e Mas-
simo vorranno essere protagonisti.  

Alla Soccer il futuro è a cinque
N

ovità importanti ‘in 
casa’ Soccer Boys. La 
storica società di calcio 
del nostro territorio ha, 
infatti, deciso di voltare 
pagina. Da quest’anno 

niente più Prima Squadra, iscritta 
al campionato di Terza Categoria, 
ma bensì una formazione che parte-
cipa alla serie D a cinque. Allenata 
da mister Massimo Tolotti, ex cal-
ciatore proprio della Soccer Boys, 
nonché volto noto del palcoscenico 
calcistico locale, la neo compagine 
è nata con l’obiettivo principale di 

ben figurare nel corso della stagio-
ne, anche se ovviamente è ancora 
troppo presto per parlare di veri e 
propri traguardi. Si tratta di una 
squadra molto giovane, composta, 
in questo momento, da 14 elementi 
(dovrebbero comunque esserci altri 
inserimenti), tutti amici, che han-
no deciso di cimentarsi in questa 
avventura, cercando, giorno dopo 
giorno, gara dopo gara, di creare 
un gruppo unito e capace di far di-
vertire i tifosi. Detto questo non ci 
resta che fare i nostri migliori au-
guri alla squadra.  
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A Turbigo una nuova Polisportiva

L
a nascita della Polispor-
tiva ‘O.S.B.M. Oratoria-
na’ della Comunità San-
ta Maria in Binda (che 
comprende gli oratori di 
Turbigo, Nosate, Robec-

chetto con Induno e Malvaglio) è 
un segnale per tutto il nostro ter-
ritorio, perché proprio da qui po-
trebbe partire una nuova filosofia 
di sport, basato sui concetti di ami-
cizia, lealtà e gruppo. E sempre da 
qui ci potrebbe essere una rinascita 
di quello che è il miglior serbatoio 
per lo sport italiano: l’oratorio ap-
punto. Ma entriamo nello specifico 
della Polisportiva: presieduta da 
Vincenzo Filiale, il vice presiden-
te è Vincenzo Zardoni, il neonato 
gruppo è composto, per quest’an-
no, da una squadra di volley fem-
minile, allenata da Fabio Iasi, una 
di basket open e con ragazzi nati 
dal 1997 in poi (in panchina An-
drea Benelli, Luca Dal Lago, Ales-
sandro Dina, Francesco Cardani e 
Carlo Boldoni) e da due formazio-
ni di calcio open (quella di Robec-

chetto, di mister Edo, in serie C, e 
quella di Turbigo, con mister Gigi 
Saragozza, invece, in serie D), che 
già lo scorso anno si sono cimenta-
te nei rispettivi campionati. Tante 
le attività che la Polisportiva ha già 
iniziato a programmare ed a realiz-
zare, tra cui un torneo di calcio, la 
domenica, per i ragazzi guidati da 
Alessandro Biolchi e Luca Gobet-

“Forza Asd Ticino”

Un gruppo di atleti , allenatori e dirigenti 

I
n campo c’erano propri tut-
ti, all’Oratorio di Boffalora, 
per la sfida tra l’Asd Ticino 
di Cuggiono ed i Gamba De 
Legn. La stagione che sta 
per iniziare non sarà facile, 

riuscire a riconfermarsi Campioni 
Regionali e d’Italia sarà un com-
pito impegnativo. E’ strano come 
un semplice pallone che gira per 
il solito campo di calcio possa far 
nascere ogni volta nuove emo-
zionanti sfide, grandi o piccole, 
di tutto il gruppo o personali, ma 
comunque finalizzate al miglio-
ramento di se stessi e dei propri 
compagni. La cosa che più conta, 
però, è ricordarsi sempre che non 
esiste nessun traguardo sportivo 
che possa far pensare ad un atleta 
di aver raggiunto il massimo, per-

ti. Si tratta certamente di un passo 
significativo e molto importante, 
quasi un punto di partenza per cre-
are qualcosa di positivo. E chissà 
che, in futuro, non possa nascere 
anche una forma di collaborazione 
con le altre realtà sportive presenti 
sul territorio, con lo stesso princi-
pale ed unico obiettivo: crescere 
i nostri ragazzi, nel rispetto delle 

regole e, soprattutto del prossimo, 
diventando ciascuno uomini o don-
ne con sani valori e con una pro-
pria dignità. Dopo tutto molti dei 
grandi campioni, quelli con la ‘C’ 
maiuscola, sono cresciuti e usciti 
proprio dagli oratori. Buon cam-
mino alla nuova realtà sportiva del 
territorio ed ‘in bocca al lupo’ per i 
prossimi appuntamenti. 

ché ogni giorno la sfida con i propri 
limiti può essere affrontata, ma mai 
sconfitta del tutto. E se si portano 
a casa delle medaglie è solo per-
ché si ha avuto la fortuna di aver 
di fronte degli avversari più deboli. 
Purtroppo lo sport moderno non 
mette questi traguardi in quest’or-
dine ma li considera proprio in ma-
niera opposta: l’importante è arri-
vare primi, non aver vinto con se 
stessi perché divenire migliori non 
porta denaro in tasca. Pazienza, re-
steranno delusi coloro i quali pen-
sano che essere sempre i migliori è 
l’unico obbiettivo, perché prima o 
poi troveranno qualcuno più bravo 
di loro: a noi giornate come quella 
con i Gamba de Legn sanno rega-
lare tante emozioni. (Dall’Asd Ti-
cino di Cuggiono)

di Egidio Marcoli
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D  
omenica scorsa si 
è spento a Buscate, 
all’età di 88 anni, il 
Dottor Angelo Lodi, 
una persona molto co-
nosciuta ed amata da 

tutti i buscatesi. Castanese di nasci-
ta, ma buscatese di adozione, An-
gelo Lodi, classe 1920, ha trascor-
so la sua infanzia presso il collegio 
dei Salesiani di Treviglio, per poi 
frequentare il liceo Classico a Bu-
sto Arsizio. Finite le scuole supe-
riori, ha proseguito gli studi presso 
la facoltà di medicina e chirurgia, 
che lo hanno portato ad esercitare 
la professione di medico per più 
di 50 anni, dal 1945 al 2000. Ma 
Angelo Lodi non è stato un medi-
co qualunque: a chiunque lo abbia 
conosciuto e gli si chieda di descri-
verlo, risponderà dicendo che “Era 
una persona eccezionale ed un me-
dico di un’incredibile professiona-
lità ed umanità” a testimonianza del 

fatto che per lui la sua professione 
non era solo un lavoro, ma una 
vera e pro-
pria mis-
s i o n e . 
Un’altra 
p a s s i o -
ne del 
Do t to re 
è stata 
q u e l l a 
per la 
scrittura. 
D u r a n -
te la sua 
l u n g a 
vita ha 
pubblica-
to, infat-
ti, molte 
opere tra 
le quali 
il famoso 
‘L’Italia 
non fi-
nisce a 
Castano 
Primo’ del 1966, tutte narranti sto-
rie di vita vissuta, da cui traspare la 
profondità del pensiero e l’attacca-

Sentirsi protetti dà 
modo di crescere.  
Per questo 45 milioni di clienti 
in 27 paesi del mondo hanno 
scelto di diventare grandi 
assicurandosi con Aviva. 

Aviva: Assicurazioni,
Investimenti e Risparmio. 

AGENTE AVIVA PER BUSTO ARSIZIO E VARESE

AUDIO PORFIDIO ASSICURAZIONI:

www.por�dioassicurazioni.it
Il nostro chiodo �sso è servirvi bene!!!

VARESE
via Sempione, 14
TEL. 0332/242000
FAX 0332/281954
varese@por�dioassicurazioni.it

BUSTO ARSIZIO
viale Cadorna, 1
TEL. 0331/623000
FAX 0331/621115
busto@por�dioassicurazioni.it

L’ultimo saluto al dottor Lodi
mento alla sua terra. Ma l’aspetto 
forse che più colpisce di tutta la 

sua stra-
ordinaria 
esistenza 
è stato il 
suo forte 
l e g a m e 
con la 
famiglia, 
l ’ a m o -
re per la 
m o g l i e 
Erina, i 
figli Gio-
v a n n i , 
Roberto 
e Carla 
e i suoi 
n u m e -
rosi ni-
poti, coi 
quali ha 
s e m p r e 
c e r c a t o 
di essere 
un ma-

rito, padre e nonno presente ed 
affettuoso. “Ha amato all’infinito 
la sua professione, esercitata con 

di Francesca Favotto dedizione e passione, ma ancora di 
più ha amato la sua famiglia ed è 
per questo che ci mancherà tanto e 
mancherà molto anche ai buscate-
si, che in questi giorni di dolore mi 
sono stati vicini con straordinarie 
manifestazioni d’affetto”, queste le 
parole della moglie per ricordare il 
‘sciur dutur’, un uomo a cui la vita 
ha insegnato tanto, ma che attra-
verso i suoi gesti e le sue parole ha 
saputo anche restituire tanta uma-
nità a tutti quelli che lo hanno in-
contrato. Proprio lo scorso mese di 
dicembre, a quasi un anno esatto di 
distanza, l’Associazione Culturale 
‘Il Gelso’ di Buscate ha organizza-
to una mostra - documentario dedi-
cata a lui e dal titolo ‘Uomo medi-
co e scrittore’. “… Nel gran fiume, 
io sono una goccia d’acqua”, con le 
sue parole vogliamo quindi ricor-
dare un uomo, grande nell’amore e 
nella bontà, a cui Buscate deve e 
dovrà per sempre un enorme tribu-
to di riconoscenza. ‘Ciao sciur du-
tur, ti porteremo sempre nei nostri 
cuori. Ogni ora, ogni giorno della 
vita. Grazie per tutto quello che hai 
fatto e che ci hai insegnato’.
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V  
erifi ca, indagine, forma-
zione, individuazione 
di interventi di raziona-
lizzazione dei consumi 
e certifi cati energetici. 
Questi i punti cardine 

dei progetti di audit energetico pre-
visti per alcuni edifi ci pubblici del 
nostro territorio su cui opera E2sco 
srl (più precisamente per i Comuni 
di Turbigo, Albairate e Cisliano). 
Si tratta di un’importante operazio-
ne che si è potuta realizzare grazie 
a Fondazione Cariplo che, su 78 
mila euro, ha voluto assegnare un 
contributo di 49 mila proprio al fi ne 
di mandare ‘in porto’ il progetto. 
“Grazie a E2sco srl - spiega il pre-
sidente Tito Cattaneo - ai Comuni 
interessati viene offerto un servizio 
gratuito di preselezione e verifi ca 
dei bandi a livello regionale e na-
zionale. Successivamente, provve-
diamo a fornire un professionale 
apporto progettuale e di coordina-
mento ai soggetti coinvolti, accom-
pagandoli nella fase di sviluppo dei 

progetti stessi”. Importante novità, 
introdotta quest’anno da Fondazio-
ne Cariplo, è ‘Audit gis’, una piat-
taforma informatica che conterrà 
le informazioni raccolte durante 
le attività di audit, così da creare 
uno strumento di monitoraggio e di 
elaborazione statistiche, oltre ad un 
supporto per una moderna pianifi -
cazione energetica a livello regio-
nale. Inoltre, da sottolineare, come 
all’attività di stesura dei progetti 
per la partecipazione al bando ha 
preso parte anche Integra srl, part-
ner privato di E2sco. Entrando più 
nel dettaglio, ai Comuni benefi ciari 
del contributo sono previste le se-
guenti attività: analisi delle princi-
pali caratteristiche energetiche per 
un quadro riassuntivo degli edifi ci 
comunali (audit leggero), indivi-
duazione degli interventi possibili 
per la razionalizzazione energetica 
(audit di dettaglio), attività rivolta 
ai tecnici comunali (formazione) e 
certifi cazione energetica per edifi ci 
oggetto di audit di dettaglio. 

‘Audit energetico’:
un progetto locale

D
a circa un mese la 
struttura di proprie-
tà comunale di largo 
Poldo Gasparotto a 
Casate, frazione di 
Bernate Ticino, acco-

glie una nuova società di assisten-
za: la ‘Croce Italia Bernate Ticino’. 
Questo gruppo di volontari formati 
da un corso di primo soccorso ed 
alcuni in possesso anche di certifi -
cazione 118, sono infatti dal 22 set-
tembre attivi sul territorio naziona-
le e estero pronti a fornire servizi di 
trasporto, dimissioni, trasferimenti 
e dialisi, rivolti a tutte le persone 
che per vari motivi ne richiedono 
l’assistenza. Il servizio, attivo ven-
tiquattrore su ventiquattro, è possi-
bile grazie a 3 ambulanze e 2 auto 
mediche certifi cate U.S.S.L., sem-
pre attente a partire ad ogni even-
tuale chiamata. Ovviamente questi 

servigi che la ‘Croce Italia’ offre 
alla popolazione hanno un costo, 
ma gli eventuali ricavi saranno 
reinvestiti per mantenere attiva la 
società che non ha scopo di lucro. I 
componenti si dicono entusiasti del 
progetto, pensato e portato avanti, 
con l’intento di aiutare le persone 
bisognose di assistenza, in quanto 
invalidi o semplicemente sprovvi-
sti di chi si occupi di loro. Questi 
volontari, tutti provenienti da espe-
rienze nel campo della pubblica 
assistenza in altre associazioni fi -
lantropiche, prevedono in futuro 
di ampliare i loro servizi, aggiun-
gendo a questi ultimi anche l’im-
portante settore della rianimazione. 
Ottimi intenti che fanno onore alla 
‘Croce Italia’ e che la gente non 
può che accogliere favorevolmente 
sentendosi forte di un nuovo e ben-
venuto punto di riferimento, pron-
to ad aiutare la cittadinanza e tutte 
quelle persone che nella loro vita 
sono state meno fortunate ed hanno 
diffi coltà.      

Una nuova importante stagione al ‘Paccagnini’

di Andrea Crespi

Venerdì 17 ottobre
- ore 21.00 -

Sabato 18 ottobre
- ore 21.00 -

Don Giosy in concerto

Band on the roof

A tribute to the Beatles

Si preannuncia davvero ‘ricca’ e coinvolgente la nuova 
stagione dell’Auditorium ‘Paccagnini’ di Castano Primo. Tanti 
saranno gli appuntamenti ed i momenti per emozionarsi in 
calendario. E numerosi sono gli artisti, tutti di fama nazionale 
ed internazionale, che si esibiranno sul palco dell’importante 
struttura del nostro territorio. Ad aprire la stagione sarà Tullio 
Solenghi, il prossimo 30 ottobre, con lo spettacolo ‘L’ultima 
radio’, quindi l’8 novembre sarà la volta di Fabio Concato, 
mentre giovedì 27 novembre cabaret/teatro con Leonardo 
Manera e Claudia Pennone che, direttamente dal programma 
televisivo ‘Zelig’, porteranno in scena ‘Notti amare’. Ancora 
il 19 dicembre spazio al tradizionale concerto di Natale con 
‘Gaudete’, Triacamusicale Vocal Ensemble e Color Brass, 
quintetto di ottoni. Questi sono solo gli ultimi spettacoli da qui 
alla fi ne dell’anno. Tanti ce ne saranno comunque nel 2009 e 
tutti di grande prestigio, dalla musica al teatro, dalla rassegna 
jazz, fi no alla danza e ad un appuntamento molto particolare 
e suggestivo, il prossimo 9 maggio, quando, in occasione delle 
celebrazioni per la Traslazione del Santo Crocifi sso, sul palco 
salirà Arnoldo Foà che darà voce ad alcune letture ispirate 
alla passione di Gesù Cristo, il tutto con accompagnamento 
musicale, video ed immagini. Ma il ‘Paccagnini’ è molto altro. 
Dai laboratori teatrali per bambini ed adulti, fi no ai corsi di 
musica. Insomma un palcoscenico davvero per tutti.  

Nuova assistenza
con la ‘Croce Italia’
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NEL CENTRO DI BUSTO GAROLFO (MI)
IN VIA MONTE BIANCO 

UNA NUOVA TIPOLOGIA DI APPARTAMENTI PRESTIGIOSI 
ELEGANZA, QUALITA’, COMFORT

E IL
GRANDE VALORE DEL BASSO CONSUMO ENERGETICO

BILOCALI-TRILOCALI-QUADRILOCALI
CAPITOLATO DI PREGIO

Per INFORMAZIONI : Servigocase 02.439.98.458
Dr. Giampaolo Scarpa 333.222.89.52, Geom. Luca Puglisi 339.329.08.10

CLASSE ENERGETICA B
SOLO 44,1 kWh/mqa! e 

emissioni gas in atmosfera 
SOLO 16,4 kg/mqa!

RISPARMIAMO IN 
BOLLETTA!
E AIUTIAMO 
L’AMBIENTE!

VENDITA DIRETTA,
NESSUNA PROVVIGIONE 

SULL’ACQUISTO

Ottimo servizio autobus 
(OGNI 5 MINUTI!) per:
Legnano FS, Milano Molino Dorino MM
PARABIAGO FS,
CASTANO FS, BUSTO ARSIZIO
Autostrada A4 SOLO 5 KM (Arluno)
Autostrada A8 SOLO 6 Km (Legnano)

La comodità di avere tutto vicino a casa! 
Centro città,Centro commerciale,
Centro sportivo,Scuole,Banche

CONSEGNA MAGGIO 2009 PAGAMENTI PERSONALIZZATI
POSSIBILITA’ MUTUO CON TASSI AGEVOLATI



C
he la situazione econo-
mica attuale non sia del-
le migliori è ormai cosa 
nota, ma in circostanze 
come queste non vi è nul-
la di peggio che enfatiz-

zare i timori provocando un verti-
ginoso effetto domino. Come ben 
tutti gli economisti sanno, le aspet-
tative dei clienti giocano un ruolo 
fondamentale nella propensione al 
consumo, e quando i timori hanno 
la meglio sui cittadini l’intero mer-
cato si blocca. Pur con le dovute 
attenzioni del caso, un messaggio 
chiaro ci viene fornito dal diret-
tore generale della BCC di Busto 
Garolfo e Buguggiate Luca Barni: 
“Non si deve creare panico - ci dice 
- che vi sia una congiuntura negati-
va è fuori di dubbio ma enfatizzare 
l’allarmismo è solo controprodu-
cente”. Ma andiamo con ordine. 
Abbiamo voluto contattare per i 
nostri lettori il direttore della BCC, 
la più radicata banca locale del ter-
ritorio, per capire come reagiscano 
i cittadini e le imprese dei nostri 
paesi di fronte alle notizie di questi 
ultimi giorni. “Per quanto concerne 
la nostra banca il rapporto tra di-

sponibilità fi nanziaria e impegno 
massimo è pari al 35 per cento - ci 
spiega Luca Barni - Vi è così un 
margine per i clienti anche 
in caso di rialzo dei tassi. 
Da inizio 2008 solo due 
clienti hanno pre-
sentato insolven-
za e verso di essi 
abbiamo aperto 
una posizione di 
recupero, questo 
solo dopo molto 
tempo e aver pro-
vato a risolvere la 
situazione in tutti 
i modi. Nonostan-
te tutto il nostro territorio è ancora 
economicamente solido, il tasso di 
disoccupazione basso e gli stipen-

Dopo la nostra inchiesta  proseguono le segnalazioni dei lettori per servizi e problematiche del ‘Movibus’
“Con la presente lettera segnaliamo un drastico calo di corse da Castano Primo e Buscate per Legnano e viceversa. 
Questi due paesi vengono saltati regolarmente e gli utenti sono costretti a raggiungere Cuggiono senza trovare un 
adeguato servizio di coincidenza. Questo non corrisponde all’esigenza dei viaggiatori. Grazie per l’interesse, speriamo 
in un miglioramento del servizio”.

Un gruppo di utenti di Castano Primo e Buscate
“Sono un’universitaria che da poco ha iniziato ad usufruire del servizio Movibus per raggiungere Milano. Avendo 
lezioni ad orari differenti mi capita di utilizzare corse ad orari inusuali. Per quanto mi riguarda non posso che essere 
pienamente soddisfatta del servizio offerto, con frequenti corse nell’arco della giornata e puntualità nel raggiungere le 
diverse fermate, anche se sono a conoscenza che per altre linee i servizi non sono soddisfacenti”.

 Una studentessa

tassi fi ssi o variabili e ora, causa 
anche l’elevato costo della vita, si 
trovano in diffi coltà nel mantene-
re gli impegni. “Da un certo punto 
di vista in alcuni casi i prezzi delle 
abitazioni sono rimasti troppo alti 
a fronte di un’offerta sempre più 
ampia - ci dice - dall’altro in alcu-
ni casi le banche hanno coperto fi n 
troppo le spese di acquisto. Noi per 
esempio non siamo mai andati ol-
tre l’80 per cento, perdendo anche 
alcuni potenziali clienti, ma facen-
do in modo che l’acquirente, met-
tendoci un 20 per cento di capitale 
proprio, fosse più responsabilizza-
to nell’acquisto dell’immobile. Chi 
poi ha realizzato l’operazione era 
quindi più consapevole degli even-
tuali rischi che andava ad affronta-
re”. La domanda forse più banale, 
ma per questo non meno importan-
te riguarda l’attuale: chi ha capitali 
da investire cosa può fare in questo 
momento? “Mi permetto di dire di 
aspettare - conclude - i mercati si 
devono assolutamente stabilizzare. 
In generale credo sia importante 
migliorare la cultura fi nanziaria 
della gente. Noi stessi come BCC 
stiamo per avviare dei prodotti per 
i giovani fi no ai 14 anni così che 
essi, fi n da ragazzi, imparino il va-
lore dei soldi”.  

Crisi finanziaria: “Niente panico”
Luca Barni, direttore generale della BCC, rassicura gli investitori 

di Vittorio Gualdoni

di non sono particolarmente bassi. 
Nonostante ciò effettivamente di-
verse famiglie che hanno contratto 

mutui ci hanno chiesto di 
rinegoziarli allungando il 
periodo di ammortamen-

to. Pratica questa a 
cui siamo sempre 
venuti incontro, 
anche se tenden-
zialmente mante-
niamo un massimo 
di 25/30 anni per 
la durata dei fi -
nanziamenti”. Ma 
qualche problema-
tica, soprattutto in 

campo edilizio, rimane, con nume-
rosi cittadini che hanno acquistato 
la propria abitazione con mutui a 

DIVERSI CLIENTI CI 
HANNO RICHIESTO 

DI ALLUNGARE I 
PROPRI MUTUI

La sede della BCC di Busto Garolfo
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Non è ‘allarme pidocchi’ a scuola

N
ei giorni scorsi in reda-
zione sono arrivate alcu-
ne telefonate di mamme, 
papà e nonni preoccupa-
ti perché a Castano Pri-
mo si era sparsa la voce 

di un ‘allarme pidocchi’ alle scuole 
Elementari e Medie. Così, dopo 
avere raccolto le segnalazioni di 
questo gruppo di genitori, abbiamo 
voluto vederci chiaro ed abbiamo 
contattato direttamente il dirigente 
scolastico dell’Istituto Compren-
sivo castanese, il dottor Giampie-

ro Chiodini. “Voglio innanzitutto 
- spiega - rassicurare che non c’è 
alcun allarme pidocchi, come è 
stato defi nito. La situazione non è 
così grave, come la si descrive. E’ 
vero abbiamo avuto alcune segna-
lazioni da parte di mamme e papà 
che hanno i fi gli che frequentano il 
nostro plesso scolastico e subito, 
come è prassi, ci siamo attivati. 
All’inizio di ogni anno scolastico, 
infatti, alle scuole gli uffi ci prepo-
sti dell’Asl provvedono ad inviare 
gli appositi documenti, sui quali 

c’è scritto come comportarsi e qua-
li procedure adottare e seguire qua-
lora si riscontrino casi di pidocchi. 
Successivamente, come Istituto, 
ci siamo immediatamente attivati 
distribuendo alle famiglie questi 
documenti per tenerli informati e 
per far loro capire come muover-
si e comportarsi in simili episodi. 
Voglio ancora sottolineare che la 
situazione non è così allarmante 
come è stata descritta. Se ci fosse 
stato davvero un problema serio 
saremmo sicuramente intervenu-

ti in altro modo”. Quindi nessun 
‘Allarme pidocchi’ alle scuole Ele-
mentari e Medie di Castano Primo. 
Questo quanto emerso parlando 
con il dirigente scolastico. Ovvia-
mente la preoccupazione tra ge-
nitori e nonni è normale ed è per 
questo che, alcuni di loro, hanno 
prima contattato gli uffi ci di dire-
zione dell’Istituto Comprensivo 
di Castano Primo, quindi la nostra 
redazione, per informarci della si-
tuazione e per avere delle risposte 
e delle rassicurazioni.  

Il plesso scolastico di via Acerbi. Accanto l’ingresso di via Giolitti

Pastori Tedeschi protagonisti al Campo Sportivo
Castano Primo ha ospitato 
lo scorso fi ne settimana 
(da venerdì a domenica) 
un’importante iniziativa: 
la 52esima edizione del 
Campionato Sociale di 
Allevamento Agility - 
Obbedience. Teatro della 
bellissima manifestazione 
il Campo Sportivo di 
via Olimpiadi che, per 
questi tre giorni, ha 
accolto al suo interno 
numerosi cani Pastori Tedeschi con i loro padroni provenienti 
da tutta Italia ed anche dall’estero. Organizzato dalla Società 
Amatori Schaferunde, riconosciuta Enci, Fci e Wusv, con il 
patrocinio del Comune, l’appuntamento, come spiegato anche 
dal presidente del gruppo, Ambrogio Verpelli, nelle poche 
note apparse sul libretto di presentazione distribuito nel corso 
dell’evento, ha confermato, ancora una volta, la crescita 
qualitativa dell’allevamento italiano ed è stato occasione di 
confronto e approfondimento zootecnico della razza, con le 
premiazioni degli allevatori. Un grazie a tutte le persone che 
hanno lavorato alla realizzazione dell’iniziativa. 
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Un successo il 29° Motoraduno

L  
invenzione della mo-
tocicletta  viene fatta 
risalire a due inventori 
tedeschi , Gottlieb Dail-
mer  e Wihelm Maybach 
che costruirono il primo 

prototipo nel 1885 in una piccola 
officina di Cannstatt (nelle vici-
nanze di Stoccarda). L’ ideazione 
della moto è una tappa importante 
nell’evoluzione  della storia perché 
grazie a questo mezzo di trasporto 
si sono registrati notevoli vantaggi, 
anche se è necessario comunque 
ricordare i risultati negativi,  nei  
mesi estivi,  che vedono un incre-
mento importante degli incidenti 
stradali con coinvolti motocicli-
sti. Negli anni il motociclismo è 
diventata una vera  e propria pas-
sione e lo dimostra il fatto che il 
moto Club Inverunese, organizzan-
do  il 29^ Motoraduno Nazionale i 
giorni 4 e 5 ottobre, ha  registrato 
la partecipazione di  300 persone, 
una cifra considerevole che sembra 

aumentare ogni anno. La lunga sfi-
lata anche quest’anno ha dato alla 
luce lo splendore di potenti  moto 
con caratteristiche uniche ed ori-
ginali: moto super sportive con 
velocità elevatissime, motociclette 
da fuoristrada accessoriate e ver-
niciate in modo appariscente. La 
manifestazione si è conclusa con 
la premiazione e, come ci spiega il 

direttore di gara Graziano Garava-
glia, le coppe sono state assegnate 
a diverse categorie: tra queste la 
più curiosa è il trionfo ottenuto da 
un motociclista che arrivava persi-
no da Cardinale, compiendo circa 
1230 chilometri per partecipare al 
raduno. Insomma, un grande even-
to che sarà certamente riproposto il 
prossimo anno. 

di Ernestina Ficarra

Ricordi, immagini e emozioni dall’Oktoberfest 
L’Oktoberfest è la festa della birra più grande e famosa 
del mondo e siamo oggi alla 
178esima edizione. Come ogni 
anno si svolge a Monaco di 
Baviera, nella Theresienwiese, 
leggendaria zona all’aperto 
di circa 1 chilometro che da 
sempre ospita la manifestazione. 
La tradizione vuole che la 
festa venga aperta dal sindaco 
di Monaco alle 12 in punto nello stand Schottenhamel. Con 
un martello di legno apre la prima botte di birra del nuovo 
anno pronunciando la celeberrima frase “O’zapft is!”. I turisti 
arrivano da tutto il mondo per assistere a questa meravigliosa 
manifestazione, per gustare della buonissima birra e le 
specialità bavaresi che vengono offerte negli innumerevoli 
stand come quelli delle fabbriche di birra più antiche e famose 
come Löwenbräu, Hofbräu, Paulaner, Spaten, Hacker-Pschorr 
e Augustiner. Gli stand sono molto caratteristici, tavolate di 
legno, musica, ornamenti e bellissime decorazioni alle pareti e 
cameriere vestite col tipico costume bavarese. Festa pubblica 
ed aperta a tutti, non si paga nessun biglietto d’ingresso, si 
paga solo per mangiare o per bere. La festa non si svolge solo 
nella zona della Theresienwiese, ma in tutta la città ed il giorno 
dell’apertura, il tradizionale corteo delle birrerie in costume 
sfila per le vie di Monaco. (di Sonia Brambilla)

I partecipanti al motoraduno

Festa per tutti i nonni
Domenica 5 ottobre presso 
la biblioteca Comunale di 
Inveruno, è stata festeggiata 
un’importante  ricorrenza, 
uno straordinario evento  
dedicato  a tutta la famiglia: 
la Festa dei Nonni. “La 
festa è stata istituita dal 
Presidente della regione 
Lombardia e nel 2005 il 
Parlamento Italiano ha 
formalmente riconosciuto  
il ruolo insostituibile dei 
nonni. Desidero sottolineare 
l’ importanza che i nonni 
ricoprono all’ interno di ogni 
famiglia e più in generale 
nella nostra società”. Il 
discorso del sindaco Maria 
Grazia Crotti ha aperto la 
celebrazione mettendo in 
risalto il fatto che la figura 
del nonno è fondamentale 
poiché sono loro che hanno 
costruito il nostro presente, 
loro che rappresentano un 
grande valore culturale, 
educativo e affettivo. I nonni 
sono teneri, gentili e sanno 
donare sempre tanto amore.

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)   Tel. 02 9746639 - Fax 02 9746222
www.rossiservice.it   info@rossiservice.it

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30
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Facciamo il punto sui...cantieri

P  
rima dell’arrivo della 
stagione estiva ave-
vamo verifi cato come 
sul territorio meserese 
fossero in corso molti 
lavori. Oggi, con l’av-

vicinarsi dei primi freddi e della 
stagione autunnale, facciamo il 
punto su quanto fatto fi nora e quali 
siano i lavori ancora in via di svol-
gimento, in procinto di essere com-
pletati. Durante le prime settimane 
del mese di agosto è stato realizza-
to un dosso stradale pavimentato 
lungo via San Bernardo, all’altez-
za dell’incrocio con le vie Papa 
Giovanni XXIII e Pio XII. I lavori 
sono terminati in un paio di setti-
mane, ma nel mese di settembre è 
stata chiusa nuovamente la circola-
zione e sono riprese le operazioni 
di manutenzione del dosso. Tutto 
ciò ha comportato la chiusura della 
principale via di accesso al paese 
di alcune importanti arterie, crean-
do disagi ai cittadini e al traffi co 

per una decina di giorni. Alcuni 
commercianti, nei giorni seguenti 
la chiusura, hanno manifestato il 
loro dissenso minacciando di ef-
fettuare un reclamo uffi ciale contro 
il Comune per l’impossibilità di 
svolgere il proprio esercizio, ma 
in seguito niente è stato fatto. Il 
Comune, da parte sua, si è scusa-
to con i cittadini per il disservizio, 
ma il problema era da imputare 
all’azienda costruttrice che non ha 
seguito il capitolato originale e ha 
dovuto correggere gli errori fatti 
in un secondo momento. Per alcu-

ni meseresi questo non giustifi ca 
l’operato del Comune, alla luce di 
quanto accaduto con la costruzio-
ne di un precedente dosso in via-
le Piemonte, anch’esso costruito, 
poi sistemato e adeguato a norma 
di legge dopo qualche mese. Nel 
breve periodo non sono in progetto 
i vociferati cambiamenti della via-
bilità riguardanti alcune strade del 
paese, se ne riparlerà solo in segui-
to alle elezioni comunali previste 
nel 2009. L’attuale Amministrazio-
ne, prima di qualsiasi cambiamen-
to, dovrà come da programma far 

di Luca Zoia
richiesta alla Provincia di declassa-
re via Veneto da strada provinciale 
a strada comunale. Devono essere 
ancora conclusi i lavori sul tratto di 
pista ciclabile che unirà il percorso 
già esistente fra Marcallo e Mesero 
a Inveruno. Procedono anche i la-
vori in via Piave; già da alcune set-
timane è stato ripristinato il senso 
di marcia in entrambe le direzioni. 
I lavori riguardanti il Bocciodromo 
comunale dovrebbero terminare 
entro la fi ne di ottobre dando la 
possibilità di riaprire la struttura 
a breve. La costruzione della sala 
multifunzionale e la piantumazio-
ne del giardino esterno del nuovo 
centro di aggregazione procedono 
secondo i piani ed il completa-
mento dell’opera è previsto per la 
fi ne dell’anno. L’inaugurazione si 
terrà per la Festa di Santa Maria, 
nel mese di febbraio. Anche se non 
visibile agli occhi dei cittadini, 
procede il notevole progetto di am-
pliamento della casa di riposo, dal 
valore di circa 3 milioni di euro. La 
prossima settimana invece inizie-
ranno nuovi lavori dei servizi per 
la riqualifi ca del parco Borsani.

Al via gli Oratori e a Casate ci sono le Olimpiadi
‘Cento volte tanto’… per due! A distanza di una settimana 
si sono svolte in paese e in frazione 
le feste d’inaugurazione 
dell’anno oratoriano.  A 
Bernate i ragazzi di don 
Angelo hanno cominciato 
le celebrazioni con l’arrivo 
della Fiaccolata dei bambini 
dal Santuario di Caravaggio 
(nella sera di sabato 28 
settembre); domenica, invece, 
durante la Santa Messa è 
stato consegnato il ‘mandato’ 
ai  catechisti e agli animatori 
mentre, nel pomeriggio, si 
sono svolti i giochi a tema. A Casate il pomeriggio di domenica 
5 ottobre è stato dedicato all’evento sportivo dell’anno: le 
Olimpiadi. Sono state proposte tante gare in diverse specialità 
olimpiche, con tanto di cerimonia di apertura e di chiusura 
e le premiazioni con le autorità. La preghiera, il lancio dei 
palloncini, la consegna dei semi da piantare a casa e la 
merenda insieme hanno completato il programma delle feste. 
Per gli Oratori, lo slogan di quest’anno sarà ‘Cento volte tanto’ 
proposto dalla Diocesi e basato sulla parabola del seminatore.

AFFITTASI
CAPANNONE INDUSTRIALE

PRIMO PIANO CON UFFICI E SERVIZI A NORMA
IMPIANTO ANTINCENDIO ED ELETTRICO

MQ 750 CIRCA - INFO 02 9747004
ADIACENTE USCITA SUPERSTRADA BOFFALORA - MALPENSA

Un incontro ‘speciale’ con don Michele Di Tolve
Imparare ad educarsi al dialogo ed alla collaborazione per 
educare le nuove generazioni di ragazzi. E’ questa la sintesi 
dell’intervento di don Michele Di Tolve sul ‘patto educativo’ che 
si propone di stabilire tra famiglia, scuola e parrocchia. Don 
Michele Di Tolve è il dinamico responsabile dell’Insegnamento 
della Religione Cattolica della Diocesi di Milano; martedì 23 
settembre ha presieduto a Bernate Ticino l’incontro ‘Educarsi 
per educare’. Il motivo della sua presenza è da ricercare 
nell’amicizia con don Angelo Ripamonti, parroco di Bernate; 
un legame che risale a quando don Michele era seminarista. 
Con chiarezza ed esempi tratti dalla sua esperienza, Di Tolve  
ha lanciato il suo messaggio, che ora proviamo a riassumere. 
La domanda che più spesso il mondo degli adulti pone 
agli adolescenti è ‘Dove sei?’: quando non li si vede più in 
parrocchia, quando escono con gli amici, quando sono lontani 
e distratti a scuola e in casa… La stessa domanda pongono 
i ragazzi agli adulti: ‘dove sei?’ quando da adulto non mi 
capisci, quando non credi in quello che dici, quando non 
rispondi alle domande più profonde del disagio giovanile… 
Domande che, però, ognuno si pone singolarmente, chiuso nel 
suo individualismo e timoroso di chiedere aiuto. Il messaggio 
di don Michele è stato lanciato alla platea numerosa; un 
messaggio non semplice da attuare ma che, con la volontà, può 
portare a risultati per gli uomini e le donne di oggi e domani.
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di Francesca Favotto

Giochi, divertimento, emozioni e tantissima allegria per la tradizionale ‘Festa dell’Oratorio’ di Arconate 

A  
ncora una volta un suc-
cessone per la ‘Festa 
dül Sasen’ targata ‘Il 
Gruppo’, la due giorni, 
organizzata in collabo-
razione con la Parroc-

chia e con alcuni commercianti, e 
con il patrocinio della Pro Loco, 
svoltasi lo scorso weekend a Bu-
scate, per celebrare la ricorrenza 

Cioccolato in piazza per il ‘Sasen’
della Beata Vergine del Rosario. 
Una buona affluenza di pubblico 
e di partecipazione ha ripagato in 
pieno le fatiche e l’impegno degli 
organizzatori. Si è partiti come 
sempre il sabato sera con la cena 
a base di gustose specialità regio-
nali, che hanno richiamato a tavola 
ben quasi 150 golosi (il tutto allie-
tato dalle note del trio ‘Mariolino e 
Ilaria group music’). Domenica 5, 
invece, fin dal mattino, gli appas-
sionati di oggetti artigianali hanno 
potuto ammirare lungo le vie prin-

cipali le bancarelle del ‘Mercatino 
degli hobbysti’, dove i buscatesi e 
‘non’, hanno potuto esporre i loro 
pregiati lavori fatti a mano e, con-
temporaneamente, rifocillarsi con 
una buona cioccolata calda, offerta 
dalla pasticceria ‘Pellicciari’ che, 
per il secondo anno consecutivo, 
ha riproposto la manifestazione 
‘Cioccolato in Piazza’. Con la col-
laborazione del gruppo ‘Ganassa’ e 
de ‘Il Gruppo’, i maestri pasticceri 
Luigi Pellicciari e Roberto Lestani, 
ospite d’onore all’evento e Cam-

pione del Mondo di lavorazione del 
cioccolato 2004, si sono esibiti nel-
la creazione di sculture e dolci di 
cioccolato. Nel mentre, alla scuola 
Materna parrocchiale, si è tenuto il 
‘Pranzo del Sasen’ a base di stufato 
d’asino a cui sono seguiti i giochi 
per tutti i bambini in Via Dante. La 
manifestazione si è conclusa con 
la consueta recita del Santo Rosa-
rio presso la Chiesa di Santa Maria 
della neve, sentita conclusione di 
questa festa in onore della Beata 
Vergine del Rosario. 

N  
ei giorni scorsi i campi 
da gioco della Bocciofi-
la Arconatese sono stati 
teatro dell’annuale gara 
soc ia le , 
alla qua-

le hanno preso par-
te numerosi gioca-
tori, tra cui anche gli 
amatori ed un grup-
po di donne. Dav-
vero soddisfatti gli 
organizzatori sia per 
la buona riuscita della 
manifestazione che ha 
saputo coinvolgere ed 
emozionare, sia per la 
grande partecipazione. Le gare si 
sono concluse la scorsa settima-
na, con le finali e, quindi, le pre-

miazioni ai primi classificati ed a 
tutti coloro che hanno lavorato per 
realizzare l’annuale appuntamento 

della Bocciofila Ar-
conatese. Un ringra-
ziamento sentito i 
membri del direttivo 
dell’Associazione 
di Arconate lo vo-
gliono fare a Fer-
dinando Cucco ed 
alla gentile signo-
ra per la disponi-
bilità e per tutto 
l’impegno dimo-
strato nel corso 

della manifestazione. 
Complimenti ancora alla Bocciofi-
la per l’ottima organizzazione della 
manifestazione.  

Gara alla Bocciofila
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D 
iscusso durante l’ulti-
mo Consiglio Comu-
nale, la riduzione da 
due ad uno scuolabus 
solleva lamentele. Da 
quest’anno, infatti, 

l’Amministrazione ha deciso di 
‘mandare in pensione’ i 2 vecchi 
pulmini gialli per fare posto ad 
uno più moderno e con più posti. 
Nonostante ciò, alcuni bimbi, da 
quest’anno, non potranno più usu-
fruire di questo servizio perché 
sono stati selezionati. Le famiglie 
della frazione di Castelletto coin-
volte chiedono spiegazioni. “Da 
quando siamo venuti a conoscenza 
della novità, ci siamo subito mobi-
litati – dicono – facendo una peti-
zione per chiedere chiarimenti al 
Sindaco. Solo all’inizio dell’anno 
scolastico, abbiamo, infatti, appre-
so di questa riduzione. Sono state 
quindi raccolte circa 70 firme non 
solo dei genitori, ma anche di tutti i 
familiari coinvolti nella questione. 
Con questa novità, per noi che abi-

tiamo nella frazione i disagi sono 
due. Il primo è l’orario dello scuo-
labus, che passerebbe alle 7.30 
del mattino per arrivare a scuola 
un quarto d’ora dopo e lasciare i 
bambini senza supervisione fino 
all’inizio delle lezioni, alle 8.30. 
Solamente agli iscritti al servizio 
di prescuola verrà assicurata l’as-
sistenza. Inoltre, da quest’anno il 
servizio non sarà più gratuito per 
gli utenti di Castelletto, come era 
stato accordato quando qui sono 
state chiuse le scuole elementari”. 
Per manifestare questo disagio le 
famiglie hanno quindi spedito una 
lettera al Sindaco Locati, che però è 
rimasta ancora senza una risposta. 
Intanto, la trentina di famiglie coin-
volte hanno deciso di organizzarsi 
da sé: “I nostri bambini prenderan-
no lo stesso lo scuolabus al ritorno, 
mentre faremo a turno per portarli 
a scuola la mattina: preferiamo non 
farli alzare troppo presto e lasciarli 
senza la supervisione di un adulto 
per tre quarti d’ora a scuola”.

‘Un solo scuolabus:
vogliamo risposte’

Si parla di derivati

F  
ino a poco tempo fa sco-
nosciuti alla maggior par-
te dei cuggionesi, i deri-
vati cominciano ad essere 
un tema di cui i cittadini 
hanno sentito parlare al-

meno una volta. Ma cosa nasconde 
questo nome che riporta alla mente 
i lontani programmi di matematica 
delle superiori? Si tratta di un con-
tratto piuttosto complesso da spie-
gare, da ‘addetti ai lavori’, perché 
particolare nella sua strutturazione. 
Realizzabile anche da parte di pri-
vati, è stato scelto dal Comune di 
Cuggiono per pagare il mutuo della 
Cassa Depositi e Prestiti, usata in 
genere per finanziare le opere pub-
bliche, e che troverà il suo termine 
nel 2025. Il primo contratto di que-
sto tipo è stato stipulato nel 2004, 2 
anni dopo che la finanziaria varata 
dal ministro dell’economia Tre-
monti li rendesse possibili. L’anno 
successivo e nel 2006 è stato inol-
tre sottoposto ad alcune modifiche. 
Ma come funziona questo tipo di 

contratto? In poche parole il Co-
mune riceve dalla banca una som-
ma ad un tasso fisso, lo stesso del 
mutuo da pagare. A sua volta, però, 
non deve ridare la stessa quantità 
di denaro ad un indice fisso, ma va-
riabile, l’euribor, il tasso europeo 
che tutte le banche usano nei loro 
scambi. In questo periodo di crisi 
finanziaria, però, questa percentua-
le continua a salire e la somma che 
in previsione il Comune dovrebbe 
alla banca cresce rapidamente. La 
stima del marzo scorso riscontrava 
che si sarebbero dovuti dare alla 
banca circa 740 mila euro; l’ultima 
valutazione, del 31 luglio, era cre-
sciuta, arrivando alla cifra di 909 
mila euro. Il Comune di Cuggiono, 
però, non è l’unico coinvolto in 
questi contratti: altri 500 Comuni 
in Italia hanno fatto questa scelta, 
tra cui Milano, ma anche più mode-
sti come Castano Primo e Ossona. 
Come ci conferma lo stesso Sin-
daco Giuseppe Locati ci conferma 
come si stiano cercando soluzioni: 
“Ci stiamo operando anche con gli 
altri Comuni, come Magenta e Ro-
becco, per riverificare la posizione 
verso le banche”.

di Eliana Izzo

Aperto il nuovo parcheggio di via S.Maria
Il comando di Polizia Locale informa la cittadinanza dell’apertura 
del nuovo parcheggio in via S.Maria, adiacente alla struttura ‘Le 
radici e le ali’. “Sono 12 posti con modalità a disco orario - ci 
informano - che sarà aperto tutti i giorni dalle 7 alle 22. La 
chiusura notturna serve a scongiurare soste prolungate e i veicoli 
che rimarranno in tale orario saranno rimossi. Ricordiamo che 
lasciare i veicoli in sosta vietata comporta invece una multa di 74 
euro”. Una struttura a lungo attesa che sicuramente sarà di servizio 
per l’intera zona.

Incontro pubblico con Cuggiono Democratica
Si terrà lunedì 13 ottobre, presso la Sala della Mangiatoia in 
Villa Annoni, un incontro pubblico organizzato da Cuggiono 
Democratica. Il gruppo d’opposizione promette di presentare, nel 
corso della serata, proposte concrete e ambiti di intervento per 
migliorare i servizi, senza gravare sul bilancio. I rappresentanti 
del gruppo sono infatti convinti che sia possibile migliorare 
l’amministrazione del paese, così da ricavare risorse per realizzare 
opere importanti (la nuova palestra della scuola, la riqualificazione 
della piazza, l’ampliamento dell’asilo nido, ecc.).

11/10/2008 
Auguri per questo giorno 

importante:
una data che segna con allegria 

il trascorrere della vita.

I tuoi amici.
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D  
esta curiosità la col-
locazione di una serie 
di cartelli di divieto 
presso la piazza Mer-
cato. E’ stata anche 
un’interpellanza ri-

volta dalla componente della mi-
noranza più presente 
(Turbigo da Vivere) 
a sollevare, durante 
l’ultimo Consiglio 
Comunale, la que-
stione relativa alla 
collocazione di tali 
segnaletiche. In ef-
fetti il cartello, pre-
sente nei diversi in-
gressi alla piazza, di primo acchito 
può risultare poco chiaro per via 
del linguaggio criptico utilizzato. 
A tal proposito abbiamo chiesto 
all’Assessore alla Sicurezza Chri-
stian Garavaglia di spiegarci le 
ragioni di tale scelta e le finalità 
perseguite. “I cartelli – dice - sono 
stati posizionati a seguito di nume-
rose lamentele da parte di alcuni 

cittadini che vivono nelle vicinanze 
dell’area in questione. Purtroppo è 
diventata prassi per alcune perso-
ne utilizzare la piazza per motivi 
non idonei, quali partite di calcio 
improvvisate, schiamazzi notturni 
e, seppur in casi rarissimi, spaccio 
di sostanze stupefacenti. Per queste 
ragioni abbiamo voluto agire in via 
preventiva comunicando alla citta-

dinanza che sul suolo 
della piazza Merca-
to non è vietato ri-
trovarsi, ma sempli-
cemente disturbare 
la quiete pubblica 
attraverso rumori 
o attività illecite. 
L’Amministrazione 
Comunale si è impe-

gnata– conclude l’assessore Gara-
vaglia – per offrire differenti spazi 
in cui socializzare e ritrovarsi: la 
nuova Allea Comunale, con le ap-
posite aree attrezzate con panchine 
disposte a ferro di cavallo, rappre-
senta un passo concreto in questo 
senso”. Una decisione per sensibi-
lizzare la cittadinanza al rispetto di 
strutture ed ambiente.

di Luca Bottini

Festa dell’Oratorio

Il sabato sarà coinvolgente con ‘Teatro e Musica’
Grande iniziativa davvero da non perdere, promossa 
dall’Assessore alla cultura Marzia Artusi in collaborazione con 
l’Associazione ‘Amici della musica’, dal titolo ‘Teatro e musica’, 
un connubio davvero raffinato e ideale per trascorrere una serata 
piacevolmente ‘culturale’. A partire da questa sera e per tutti i 
sabati di ottobre, si terranno, presso il ‘Nuovo Iris’ di Via Roma, 
degli spettacoli di musica e teatro per tutti i gusti: stasera ci 
sarà in scena ‘I giovani e la musica’, con l’orchestra giovanile 
Totem, diretta dal maestro concertatore Paolo Beretta. Sabato 18, 
invece, sarà la volta del recital di Chicca Minini, accompagnata 
al pianoforte da Paolo Beretta ‘Parlando di Milly’, un ritratto 
delicato e nostalgico dedicato alla straordinaria attrice, cantante 
e ballerina Milly. Infine, sabato 25 ci sarà la performance di 
teatro e musica sulla vita e le opere di Wolfgang Amadeus 
Mozart ‘Caro Mozart’, con l’attore Daniele Conserva, la voce 
fuori campo di Piera Mazzone, la cantante Maddalena Baravelli, 
accompagnata al pianoforte da Georgi Trandafiloff. L’ingresso è 
libero sino ad esaurimento posti.

di Francesca Favotto

U  
na grande festa per cele-
brare al meglio la ripre-
sa dell’oratorio dopo la 
pausa estiva. Una 4 gior-
ni insieme incentrata sul 
tema di quest’anno ‘100 

volte tanto’. “Anche quest’anno 
abbiamo voluto organizzare dei 
bei momenti di festa insieme per 
ritrovarci all’inizio di quest’an-
no oratoriano e 
cominciare con 
una marcia in più 
– racconta Don 
Giovanni, coadiu-
tore dell’oratorio 
San Luigi – Ma in 
oratorio non può 
mai mancare la pre-
ghiera, che è il sale 
dell’esistenza umana 
e cristiana”. Tant’è 
che è stata proprio la 
Santa Messa presso la 
chiesa sussidiaria per tutti gli ado-
lescenti e i giovani della Comu-
nità Pastorale, a cui è seguita una 
cena assieme in oratorio, a dare il 
via, giovedì scorso, ai festeggia-
menti che si sono protratti fino a 

domenica. Venerdì e sabato sera, 
invece, è stata la volta dei ragazzi 
delle Medie e delle Superiori, che 
sono stati coinvolti in danze, balli 
e in uno spettacolo di magia, con il 
mago Zio Potter. Ma il ‘clou’ è sta-
to domenica con la Santa Messa, 
animata dai fedeli che sono giunti 
in Chiesa, partendo dai 6 rioni del 
paese e l’inaugurazione ufficiale 
della nuova palestra, già presentata 
ai fedeli lo scorso giugno. “Dispo-

niamo di uno spazio at-
trezzato ed accogliente, 
che durante il weekend 
rimane completamen-
te inutilizzato – con-
clude Don Giovanni 
– Vorremmo metter-
lo a disposizione di 
chiunque volesse 
farsi una partita di 
pallavolo, calcio 
o basket a livello 
amatoriale”. La 

palestra sarebbe di-
sponibile il sabato dalle 17 alle 23 
e la domenica dalle 19 alle 23 per il 
costo di 50 euro all’ora. Per preno-
tazioni o informazioni rivolgersi al 
bar dell’oratorio, tel. 0331/871480 
o scrivere all’indirizzo e-mail: 
dongiop@libero.it.

Sui cartelli in piazza
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D 
omenica di festa e di-
vertimento all’Orato-
rio di Robecchetto per 
celebrare l’inizio delle 
attività. Tanti sono sta-
ti gli appuntamenti che 

hanno saputo coinvolgere grandi e 
piccoli. La giornata si è aperta con 
la celebrazione della Santa Messa 
al campo, alla quale hanno parte-
cipato bambini, ragazzi, adulti e 
nonni, quindi c’è stato il pranzo 

Auguri a tutti i nonni
La Sala Consiliare di 
Robecchetto era gremita 
di gente, sabato scorso 
4 ottobre, in occasione 
della Festa dei Nonni 
accorpata quest’anno con 
la Festa degli Ottantenni. 
L’Amministrazione 
Comunale, in collaborazione 
con l’Associazione Anziani 
Protagonisti, hanno dato vita 
a un piacevole pomeriggio, 
iniziato con il concerto 
del coro alpino ‘La Penna 
Nera’ di Gallarate, che ha 
proposto un repertorio di 
canzoni di montagna, canti 
di guerra e canti popolari. 
Ma i veri protagonisti del 
pomeriggio erano loro: i 
nonni e gli ottantenni, che 
hanno ricevuto dal Sindaco 
Maria Angela Miscia un 
attestato di congratulazioni 
per l’imprtante e invidiabile 
traguardo raggiunto. A 
loro è stato donato anche 
un piccolo omaggio, 
confezionato dalla 
cooperativa ‘Il Naviglio’. 

Domenica di festa in... Oratorio

insieme, alla presenza di oltre 230 
iscritti, e nel pomeriggio si è dato 
sfogo alla gioia ed all’allegria con 
i classici e tradizionali giochi a 
squadre e singoli e con una partita 
di calcio tra le formazioni oratoria-
ne di Turbigo e Robecchetto con 
Induno che, durante tutto l’anno, 
partecipano ai rispettivi campiona-
ti. E’ stata, insomma, un’occasione 
di festa, ma anche un momento di 
riflessione e fede comunitaria.   

Ginnastica per adulti
Sono ripartiti ormai da 
alcune settimane i corsi 
di ‘Ginnastica per adulti’, 
promossi dall’Assessorato 
allo Sport del Comune di 
Nosate. Le lezioni, tenute 
dall’istruttore Isef, dottoressa 
Laura Griffanti, si tengono 
tutti i mercoledì e venerdì 
sera, dalle 20.30 alle 21.30, 
nella palestra dell’ex scuola 
Elementare in via Ponte 
di Castano. Si tratta di 
un appuntamento molto 
importante per tenersi in 
forma con esercizi ed attività 
fisica e, perché no, conoscere 
anche nuovi amici. 
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di Andrea Scampini

A  
nche il Comune di Ma-
gnago ha un’Associa-
zione Commercianti. 
E’ stato, infatti, presen-
tato giovedì scorso, 2 
ottobre, presso la Sala 

Conferenze della Biblioteca co-
munale, il nuovo gruppo. “E’ stato 

un iter burocratico piuttosto lungo,  
quello che ha portato alla nascita 
di questa associazione. Ringrazio 
per la collaborazione l’Assessore 
al Commercio, Paolo Bonini - ha 
affermato Angelo Cavanna, presi-
dente dell’Associazione. Il nostro 
obiettivo è la tutela delle attività 
commerciali di Magnago e Bienate 
e, per questo, cercheremo di farci 
portavoce delle proposte, che ver-

Un’Associazione
per il commercio

ranno messe sul tavolo per il rilan-
cio del commercio in paese. Tra i 
primi obiettivi, dobbiamo decidere 
cosa fare  per le feste natalizie, poi 
ci occuperemo delle altre attività 
ed eventi in calendario”. Rimango-
no però ancora aperte alcune que-
stioni, che l’Associazione Com-
mercianti dovrà tentare di risolvere 
o quantomeno affrontare, quali la 
viabilità nel centro-storico oppure 
la chiusura di piazza D’Armi du-
rante alcuni week-end estivi, che 
ha creato qualche malumore tra chi 
ha un’attività commerciale ed i cit-
tadini. Si pensa inoltre di cambiare 
tipologia alla fi era di San Michele, 
dando maggiore spazio all’artigia-
nato locale.

Sagra di San Bartolomeo: per tutta la domenica a Bienate tante bancarelle con uno sguardo al passato  
Grande successo di pubblico, domenica 5 ottobre,  per la prima sagra 
di San Bartolomeo. Decine di bancarelle hanno riempito il 
centro - storico di Bienate, già in festa per la Patronale. 
Artigianato, abbigliamento, dolci, le tipologie più diffuse di 
bancarelle, visitate dai residenti e non solo; aperte anche 
alcune attività commerciali. Suggestiva la ricostruzione 
della vecchia osteria Maina, realizzata dai volontari della 
Pro Loco. L’osteria Maina sorgeva in via Cristoforo Colombo, 
angolo via Sardegna, dove oggi si trova il parcheggio 
antistante la Cooperativa. “Abbiamo disegnato e dipinto 
su teli, riproducendo fedelmente l’osteria, così come si 
presentava agli occhi dei bienatesi - ha commentato Dario 
Noè, uno dei volontari della Pro Loco”. E’ stata, insomma, 
una giornata molto bella e coinvolgente.

A  
nche Vanzaghello ha 
voluto festeggiare i suoi 
‘nonni’. Il momento di 
allegria e di unione, an-
dato ‘in scena’ la scorsa 
domenica 5 ottobre, si è 

aperto la mattina con la celebrazio-
ne della Santa Messa al Centro So-
ciale Anziani, quindi, al termine, ci 
sono state la benedizione del laba-

ro del Centro ed il pranzo in com-
pagnia. Nel pomeriggio l’attenzio-
ne dei presenti si è trasferita presso 
la Sala Consiliare per lo spettacolo 
della Compagnia Dialettale ‘Qui 
da Vanzaghel’, l’esibizione dei ra-
gazzi trombettisti, di Gigi e del suo 
sax e del gruppo di ballo e del coro 
del Centro Sociale Anziani. E’ stata 
una giornata davvero particolare.

Nonni protagonisti

... Al Duomo di Milano
Domenica 19 ottobre è 
in programma una visita 
guidata al Duomo di Milano. 
La partenza è prevista alle 
9.30 alla stazione ferroviaria 
di Vanzaghello, quindi 
Santa Messa presieduta dal 
Cardinale, visita guidata e 
rientro a casa nel pomeriggio.

La raccolta di occhiali
L’Ancescao ha organizzato, 
in collaborazione con il Lions 
Club International, una 
raccolta di occhiali dismessi, 
sia da vista che da sole, da 
inviare alle popolazioni dei 
paesi poveri. La raccolta verrà 
effettuata al Centro Anziani 
tutti i giorni, dalle 15 alle 19. 
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Q 
uando sport ed ambiente 
si fondono in un’unica 
grande realtà. Potrebbe 
essere sintetizzato così, 
con queste semplici pa-
role, il progetto ‘Sport e 

Ambiente 2008’, giunto quest’an-
no alla sua seconda edizione, nato 
con l’intento principale di permet-
tere a tutti, grandi e piccoli di co-
noscere ed avvicinarsi alle bellez-
ze ed alle realtà paesaggistiche e, 
nello stesso tempo, cimentarsi in 
attività sportive e di gruppo. Due 
gli appuntamenti in programma 
per quest’anno, il primo, che si 
è già svolto, al Parco dei Colli di 
Bergamo, dal 2 al 5 ottobre scorso, 
il secondo, invece, che è ‘di sce-
na’ proprio in questi giorni (dal 9 
al 12 ottobre), al Parco della Valle 
del Ticino (Parco Dogana) a Torna-
vento, frazione di Lonate Pozzolo. 
Entrando nello specifico dell’ul-
timo appuntamento nella piccola 
cittadina in provincia di Varese, 
nel villaggio, montato per l’occa-
sione nel parco, bambini, ragazzi 
ed adulti, avranno la possibilità di 
provare diverse attività sportive 

OPERAZIONE “CRESCI CON LOGOS”
La tua attività ha bisogno di farsi conoscere o rilanciarsi?
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Corsi serali di lingue
L’Assessorato alla Cultura 
del Comune di Lonate 
Pozzolo, in collaborazione 
con il Circolo Culturale 
‘Il Fontanile’ organizza, 
da ottobre fino a maggio 
2009 (lunedì e mercoledì), 
corsi serali di inglese, 
francese, tedesco e spagnolo, 
avvalendosi del Centro 
Linguistico Language 
Horizon di Cassano 
Magnago. Gli incontri 
saranno tenuti da insegnanti 
madrelingua o bilingue e per 
iscrizioni o test preliminari 
presentarsi martedì 28 
ottobre alle 20.30 presso 
la sala polivalente del 
Monastero San Michele 
di via Cavour a Lonate 
Pozzolo. La sede dei corsi 
sarà l’Associazione Anziani, 
sempre in via Cavour, 
al numero 21, mentre il 
costo sarà di 160 euro per 
partecipante e di 20 euro 
per i libri di testo. Per 
informazioni ufficio Cultura: 
0331/667525. 

sima opportunità per le scuole, alle 
quali sono rivolti i primi due giorni 
del progetto, e per la cittadinanza, 
invece, il sabato e la domenica. Un 
modo semplice, e nello stesso tem-
po molto coinvolgente, per vivere 
insieme un’esperienza naturale di 
sport. Per maggiori informazioni 
sull’evento o per conoscere più da 
vicino questa realtà è possibile col-
legarsi direttamente al sito internet 
www.sportambiente.org.   

oppure di partecipare a veri e pro-
pri laboratori ambientali. Tra gli 
sport presenti, golf, equitazione, 
arrampicata, atletica, orienteering, 
tchoukball, nordic walking, fitness 
e tante altre pratiche che, non solo 
daranno la possibilità ai presenti di 
mettersi alla prova in attività, molte 
delle quali poco conosciute, ma an-
che di stare a contatto diretto con la 
natura, conoscendo l’ambiente che 
ci circonda. Si tratta di una bellis-

Un momento dell’iniziativa

Vivere l’ambiente facendo sport 
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Dante: attore di ‘casa nostra’

U 
n ‘figlio d’arte’. Questa 
sembra essere la locu-
zione ideale per definire 
Dante Senarica Martini, 
l’attore di fama nazio-
nale che la cittadina di 

Casate, frazione di Bernate Ticino, 
ha l’onore di annoverare fra i suoi 
cittadini. Un attore, come raccon-
ta orgogliosamente lui stesso, nato 
sul palcoscenico: “A mia madre 
son venute le doglie mentre stava 
recitando – afferma – Attori si na-
sce, non si diventa. Nella mia fa-
miglia ci tramandiamo il mestiere 
da diverse generazioni”. Martini è 
soprattutto un attore di teatro, ma 
nella sua lunga carriera ha inter-
pretato anche importanti ruoli nella 
pubblicità e nel cinema partecipan-
do fra gli altri a film come ‘Inna-
morato pazzo’, con Adriano Celen-
tano, e ‘Don Camillo e l’onorevole 
Peppone’, con la regia di Gallone. 
Il vero amore resta però l’arte tea-

trale: “Le tavole del palcoscenico 
mi fanno vibrare. Quando ci sono 
sopra, il pubblico sparisce e mi 

faccio trasportare dal personaggio 
– prosegue  – è una passione che è 
nata fin da bambino. Ogni volta che 

di Andrea Crespi

Dante Senarica Martini vive a Casate
Attore di fama internazionale

ha lavorato a teatro e nel cinema
con tanti personaggi illustri

ss

vedevo mio padre recitare mi entu-
siasmavo, e facevo il matto pur di 
essere in sala in quegli affascinanti 
momenti”. Ma perché un famoso 
attore come lei ha scelto proprio 
Casate? “ Mi ricorda la mia fan-
ciullezza, e quando nel ’60 fui con 
Dario Fò a Cuggiono mi colpì par-
ticolarmente”. Certo perché Dan-
te Martini ha lavorato con grandi 
personaggi: “Non solo Dario Fò 
ma anche Strehler, De Bosio, Ce-
lentano, Ornella Muti, Mariangela 
Melato, Ric e Gian ecc.”. Un arti-
sta dalla straordinaria carriera, che 
da tempo ‘griffa’ il comune di Ber-
nate con la sua presenza, non solo 
come cittadino, ma anche come 
protagonista negli spettacoli che 
annualmente interpreta nel paese, 
spesso calato nei panni dell’‘attore 
brillante’, ruolo suo prediletto. Ol-
tre all’Italia Martini è noto anche in 
Svizzera, dove è conosciuto come 
‘Ardito il macellaio’, personaggio 
di una serie TV interpretato con la 
consueta maestria, che lo ha por-
tato al progetto in via di sviluppo 
del suo libro autobiografico: ‘Figli 
d’arte si nasce, non si diventa’! 

Dante Senarica Martini

UN’AZIENDA STORICA SUL NOSTRO TERRITORIO

“CONFEZIONI COMAS”
DA 56 ANNI AL SERVIZIO DELLA QUALITA’

La “CONFEZIONI COMAS” è nata nell’ormai lontano 1952 dalla lungimiranza di GUGLIELMO MASCAZZINI che, avvalendosi 
della partnership delle più prestigiose Aziende nate in quegli stessi anni quali Lubiam, Facis e Cori (solo per citare le più famose) 
ha dato il via ad un’attività pressoché sconosciuta in provincia ed agli albori anche nelle grandi città, ricevendo anche importanti 
riconoscimenti a livello nazionale: basti pensare che neppure a Busto Arsizio, Legnano o Magenta esistevano negozi di abiti 
confezionati.
Dal 1975 la storica azienda è guidata dal figlio VINCENZO MASCAZZINI che -oltre a perpetuare la tradizione famigliare- ha 
continuato ad arricchire i diversi settori, dal casual all’elegante, dal classico allo sportivo, dalle taglie mini alle maxi e supermaxi, 
facendo del servizio e dell’assistenza al Cliente in tutte le fasi dell’acquisto il “punto di forza” della propria garanzia di serietà 
commerciale ad una affezionata Clientela che da tre generazioni onora la COMAS della sua fiducia.
Negozio di qualità quindi, che mette gratuitamente a disposizione dei suoi Clienti un’attrezzata sartoria che garantisce accuratez-
za e perfetta riuscita di eventuali ritocchi necessari al capo acquistato per ottenere una perfetta vestibilità
La COMAS è anche in grado di realizzare  “su misura” abiti e camicie da uomo, oltre ad offrire una vasta gamma di capi pronti, 
anche nelle taglie forti conformate per uomo e signora over-size
Da qualche anno la COMAS ha lasciato la sede storica, che l’ha vista nascere e crescere, per trasferirsi  solo a poche decine di 
metri , sempre in corso Martiri Patrioti  ma al numero 70, all’angolo con via Tadini, in un ambiente vasto, luminoso e confortevole, 
e con ampia possibilità di parcheggio sulla vicinissima piazza Garibaldi. COMAS Vi attende numerosi per mettere a disposi-
zione di vecchi e nuovi Clienti tutta l’esperienza di ben 55 anni di attività nel settore della moda e per soddisfare ogni 
esigenza. 

Corso Martiri Patrioti 70
- CASTANO PRIMO -

tel. 0331-880350
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Sabato 11 ottobre
RAI UNO 20:15 Bulgaria - Italia - Calcio 
RAI DUE 21:05 Cold Case - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Ulisse - Documenti
CANALE 5 21:10 C’è posta per te - Varietà
ITALIA 1 21:00 Matilda 6 mitica - Film Commedia
RETE 4 20:35 Walker Texas Ranger - Telefi lm

Domenica 12 ottobre
RAI UNO 21:30 Raccontami, Capitolo II - Fiction
RAI DUE 21:50 Criminal Minds - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Report - Attualità
CANALE 5 21:30 Vacanze di Natale 2000 - Film Commedia
ITALIA 1 21:00 Catwoman - Film Fantastico
RETE 4 20:35 Il commissario Cordier - Telefi lm

Venerdì 17 ottobre
RAI UNO 21:10 I migliori anni - Varietà
RAI DUE 21:05 Terapia d’urgenza - Fiction 
RAI TRE 21:05 Mi manda Raitre - Attualità
CANALE 5 21:10 Paperissima - Varietà
ITALIA 1 21:10 Csi Miami - Telefi lm
RETE 4 21:10 Tempesta d’amore - Soap 

Lunedì 13 ottobre
RAI UNO 21:10 Raccontami, Capitolo II - Fiction
RAI DUE 21:05 L’isola dei famosi - Reality show 
RAI TRE 21:05 Chi l’ha visto - Attualità
CANALE 5 21:10 Zelig - Varietà
ITALIA 1 21:10 Grey’s Anatomy - Telefi lm
RETE 4 21:10 Ferite mortali - Film Azione

Martedì 14 ottobre
RAI UNO 21:10 Tutti pazzi per la tele - Varietà
RAI DUE 21:05 Senza traccia - Telefi lm 
RAI TRE 21:05 Ballarò - Attualità
CANALE 5 21:10 Vip - Film Commedia
ITALIA 1 21:10 Le Iene Show - Varietà
RETE 4 21:10 Arma letale 4 - Film Azione

Mercoledì 15 ottobre
RAI UNO 20:30 Italia - Montenegro - Calcio
RAI DUE 21:05 Voyager -  Documenti
RAI TRE 21:05 La nuova Squadra - Fiction
CANALE 5 21:10 Anna e i cinque - Fiction
ITALIA 1 21:10 King Arthur - Film Storico
RETE 4 21:10 Il Commissario Cordier - Telefi lm

Giovedì 16 ottobre
RAI UNO 21:10 Provaci ancora Prof 3 - Fiction
RAI DUE 21:05 Annozero - Attualità 
RAI TRE 21:05 007, La morte può attendere - Spionaggio
CANALE 5 21:10 Distretto di polizia 8 - Fiction
ITALIA 1 21:10 La Talpa - Reality show
RETE 4 21:10 Atto di forza - Film Fantascienza

Questa settimana in TV

Scelto per voi....
Varietà: Paperissima
Data: venerdì 17 ottobre
Ore 21.10 - Canale 5
Tornano le papare e gli errori più 
esilaranti. Tra gli ospiti Ronaldinho

CITAZIONE DELLA SETTIMANA
Se non potete essere una via maestra, 

siate un sentiero

Se non potete essere il sole, siate una stella 

Cercate di essere sempre il meglio

di qualunque cosa siate.
Martin Luther King
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